

Sächsische Nachrichten.

Seidenau.

Unfälle. Am Montag mittag halb 12 Uhr verunglückte in der Maschinenfabrik von Rodt...

Lausa.

Der Held einer romantischen Entführungsgeschichte, Ingenieur Paul Schöne, ist unter dem Verdacht...

Radeberg.

Der Naturheilverein hält nächsten Freitag im Gasthof zum Roß wieder einen seiner lehrreichen...

Lößtau.

Unfall. In einem Hause der Reishwitzer Straße hatten Arbeiter eine Tür ausgehoben...

Blauen.

In Lobjuch verfallen, versuchte am Montag der 43 Jahre alte, verheiratete Schmiedehilfe L. im Grundstück...

Eisenberg-Moritzburg.

Gemeinderats-Sitzung. Vorsitz: Herr Gemeindevorstand Weber. Ein Besuch der Bräueranstalt mit Rettungshaus...

Birna. Der Vorsteher der hiesigen Reichsbankniederstelle, Straube, ist nach Lippstadt i. W. veretzt worden...

Reichen. Im „Kaisergarten“ hatten sich am Freitag die Saalinhaber der Amtshauptmannschaft Reichen...

versammelt, um gegen das neue Langregulativ Stellung zu nehmen. Es wurde schließlich eine Resolution angenommen...

Freiberg. Ein von einem Schuhmann festgenommener Bettler sprang plötzlich, ohne daß der Schuhmann es verhindern konnte...

Wahren. Die Maul- und Klauenseuche greift in hiesiger Gegend weiter um sich. Jetzt ist auch unter dem Handelsviehbestand...

Seiffennersdorf. In einem Anfall von Schwermut, herbeigeführt durch den kürzlich erfolgten Tod seiner Ehefrau...

Schnitz. In der Nacht zum Montag ist der feierliche 1871 dem hiesigen Militärverein angehörige Veteran Gust. Adolf Hansch...

Waldheim. Hier wurde eine neue Art der Einschätzung zur Grundsteuer in Kraft gesetzt. Diese erfolgt künftig unter Berücksichtigung des Wertzuwachses...

Gröba bei Riesa. Von dem am Sonntag herrschenden Sturm wurde der seit 18 Jahren auf dem hiesigen Feuerwehrturm stehende Steigerturm umgeworfen...

Burzen. Gestern vormittag brannte das zwischen dem Körnerisplatz und der Marienstraße gelegene, der Burzener Grundstücks- u. Baugesellschaft gehörige Dampfagewerk nieder...

Vorsdorf. Von dem kurz nach halb 2 Uhr nachmittags durch Vorsdorf fahrenden Dresden-Döbeln-Weipziger Eilzuge wurden vorgestern auf dem zwischen Vorsdorf und Sommerfeld befindlichen Straßenübergange drei Pferde...

Leipzig. Ein schwerer Automobilunfall trug sich gestern Nacht in der Eutricher Straße in Leipzig-Gohlis zu. Dort wurde von einem Automobil, in dem sich drei Herren befanden...

Flöha. Großen Schaden hat der Sturm in den Waldfluren nach Cuba, Erdmannsdorf und Falkenau angerichtet, wo sehr viele Bäume entwurzelt wurden...

Chemnitz. Die Einäscherung des verstorbenen Dresdener Konfliktlers Professor Reuß fand gestern Nachmittag im Krematorium zu Chemnitz statt. Professor Vertrand-Roth (Dresden) rühmte den Verstorbenen in einem warm empfundenen Nachruf...

Kleine Chronik.

Das Sturmwetter dauert an, wenn auch nicht mit der bisherigen Gewalt. In der Elbmündung strandete ein großes englisches Segelschiff. Die von der See einlaufenden Schiffe haben durchweg schwere Beschädigungen erlitten...

Reichspost vor kurzem einführt, haben sich die Kunst des Publikums recht schnell erworben. Die festgestellten Werte sind in den beiden ersten Monaten nach der Auslieferung...

Bezirks-Ausschuß Dresden-Neustadt.

In der heutigen 2. Sitzung des Bezirksausschusses der Amtshauptmannschaft Dresden-Neustadt, bei welcher Herr Amtshauptmann Dr. v. Gübel den Vorsitz führte, lagen 34 Verwaltungsgegenstände vor...

Sport.

Der Leipziger Verein für Luftschiffahrt veranstaltete vorgestern Abend im Auditorium maximum der Universität einen Vortragsabend, der bestimmt war, über den von den Sächsischen Vereinen für Luftschiffahrt geplanten Rundflug durch Sachsen ein größeres Publikum zu orientieren...